



www.hospital-lafe.com



La Fe en La Prensa

El Hospital La Fe administra por primera vez la terapia con células CAR-T



El Hospital La Fe de Valencia ha administrado el primer tratamiento con células CAR-T a una paciente adulta, diagnosticada de linfoma difuso de células grandes B, cuyos tratamientos convencionales aplicados con anterioridad no habían dado buenos resultados. Tal y como ha explicado el doctor Guillermo Sanz, jefe de servicio de Hematología y Hemoterapia del Hospital La Fe, "la novedad de este tratamiento de tipo celular y génico reside en que se extraen células propias de la paciente (linfocitos-T) que se modifican en laboratorio, de forma segura, para

para después infundirlas de nuevo en ella. Es entonces cuando este material defensivo del propio paciente, modificado en laboratorio, ataca a las células tumorales hasta acabar con ellas". La aplicación de este novedoso tratamiento es posible gracias al trabajo de un equipo multidisciplinar, y de diferentes categorías profesionales, de los servicios de Hematología y Hemoterapia, Farmacia Hospitalaria, Neurología y Cuidados Intensivos del Hospital La Fe, además de otros trasversales. Esta terapia celular avanzada y de gran complejidad ofrece una alternativa con buenos resultados clínicos para pacientes con leucemia linfoblástica aguda o linfoma difuso de células grandes B en situación de enfermedad avanzada, en quienes los tratamientos hayan fracasado.

[Leer más >](#)

El Dr. Pérez Calatayud, del Hospital La Fe, premiado con el Reconocimiento Fellow



El doctor José Pérez Calatayud, responsable de la Unidad de Radiofísica del Hospital La Fe, ha sido reconocido con la distinción Fellow que otorga la Asociación Americana de Física Médica (AAPM). El doctor Pérez Calatayud, miembro de esta asociación desde hace 30 años, ha sido propuesto para este reconocimiento por su amplia trayectoria profesional. El premio se entregará el próximo 13 de julio en Vancouver, previo al congreso anual de esta asociación.

[Leer más >](#)

El Hospital La Fe acoge la primera exposición itinerante sobre ostomía 'Héroes y heroínas'



El Hospital La Fe de València acoge, hasta el 12 de febrero, la exposición 'Héroes y Heroínas', la primera muestra itinerante de imágenes sobre pacientes con ostomía. Una exposición que recoge 14 historias protagonizadas por personas ostomizadas y sus enfermeras y enfermeros estomaterapeutas. Diecisiete fotografías, junto a los testimonios de los protagonistas, que reflejan las emociones y situaciones a las que se enfrentan las personas que son sometidas a una cirugía de ostomía. A la inauguración han asistido la doctora M^a Dolores Hernández, subdirectora médica, junto a las enfermeras estomaterapeutas del Hospital La Fe, Pilar Blasco y Julia Romero, quienes han relatado que "el papel de las enfermeras expertas en el tratamiento de estos pacientes tiene como función principal planificar y prestar cuidados específicos al paciente... [Leer más >](#)

El IIS La Fe y la Embajada Británica en España promueven la colaboración e innovación entre las empresas tecnológicas y los sistemas de salud



El Instituto de Investigación Sanitaria La Fe y la Embajada Británica en España han organizado el seminario bilateral sobre innovación en tecnologías sanitarias entre Reino Unido y España, con el objetivo de promover la intersección de la asistencia sanitaria y la tecnología mediante la conexión de ambas partes interesadas. En este sentido, Javier Burgos, Director General de Investigación y Alta Inspección Sanitaria de la Conselleria de Sanitat, ha querido resaltar "la importancia de apoyar desde la Conselleria de Sanitat y Salut Pública este tipo de encuentros, pues ayudan a crear una amplia red de sinergias y conocimientos compartidos para crear nuevos proyectos que beneficien a nuestros pacientes". Por su parte, el doctor Máximo Vento, Director Científico del IIS La Fe, ha apuntado que "este seminario contribuye a promover

[Leer más >](#)

Te interesa...

-NUEVO APARTADO EN LA INTRANET CON INFORMACIÓN SOBRE EL NUEVO CORONAVIRUS



-PLAN DE FORMACIÓN CONTINUADA 2020 1ª CONVOCATORIA [Descargar modelo de solicitud](#)

-ABIERTO PROCESO PRESENTACIÓN CANDIDATURAS PARA FORMAR PARTE DEL COMITÉ DE BIOÉTICA ASISTENCIAL

-SERVICIO DE INTERMEDIACIÓN LINGÜÍSTICA EN LENGUAS EXTRANJERAS

-NUEVO EMAIL PARA SOLICITAR INFORMACIÓN Y CONSULTA SOBRE LA NÓMINA: nominas_lafe@gva.es

-CONOCE LA SALA DE LACTANCIA Y EXTRACCIÓN DE LECHE. 1º PISO TORRE E



[Más información de interés](#)

Cursos y Jornadas

19 de Febrero de 2020
JORNADA MEDICINA Y HUMANIZACIÓN



[Descargar programa](#)

20-21 de Febrero de 2020
VI REUNIÓN GRECOP, GRUPO ESPAÑOL DE CIRUGÍA ONCOLÓGICA PEDIÁTRICA



[Descargar programa](#)

22 de Febrero de 2020
4ª JORNADA AVANCES EN DIAGNÓSTICO Y TRATAMIENTO DE DISPLASIAS ÓSEAS Y ANOMALÍAS ESQUELÉTICAS EN LA INFANCIA



[Descargar programa](#)

[Más cursos y jornadas](#)

Noticias Enfermeras

2020 declarado por la OMS como el año de



las enfermeras y matronas

La OMS ha lanzado una campaña mundial de un año de duración en apoyo de las enfermeras y matronas. Esta campaña, pretende, entre otras cosas, reconocer la labor que hacemos las enfermeras por mejorar la salud de la población y realzar su

liderazgo en las instituciones sanitarias. #Nurse2020. [Leer más](#)

El pasado diciembre, 20 enfermeras se formaron en el hospital en endoscopias respiratorias



La formación en las nuevas técnicas cada vez menos invasivas y más resolutivas, crean la necesidad de tener enfermeras expertas

[Leer más](#)

Visibilizando los cuidados enfermeros: por un mejor control del dolor de las personas post-operadas

La convocatoria para la RNAO está al caer y nada como premiar a los profesionales que apuestan por los cuidados de calidad. Nuestra impulsora de la guía clínica del manejo del dolor, Clara Marchesi, lanza una iniciativa para estimular a las enfermeras de las Unidades de Hospitalización piloto que apuestan por el bienestar de las personas post-operadas de nuestro centro. "el dolor nos importa". Enhorabuena a todas por estos logros.



Nursing now

Esperando a las nuevas EIR: este año el hospital incrementa la oferta de plazas para enfermería especializada

Tras la publicación en el Boletín Oficial del Estado en septiembre de la convocatoria para el acceso a la formación sanitaria especializada, el pasado 25 de enero, se realizaron las pruebas para acceder a una de las plazas ofertadas. Este año gracias al esfuerzo de enfermeras gestoras y pediátricas y de atención primaria, quedará marcado en la historia del Departamento como el primer año que tuvimos EIR de pediatría y de familia. A la oferta habitual de 5 plazas para matronas, 1 de enfermería del trabajo, 3 de salud mental añadimos 4 de enfermería pediátrica y 2 de familia y comunitaria. Puedes consultar las plazas ofertadas [aquí](#).



El Centro Español para los Cuidados de Salud Basados en la Evidencia (CECBE) oferta una beca para un curso



Estaban invitados a optar a esta plaza los profesionales de la salud dependientes de la Conselleria de Sanitat Universal i Salut Pública con conocimientos previos en metodología de la investigación. La persona becada ha sido Gemma Leiva, enfermera de este hospital. [Leer más](#)

Escuchando a los pacientes con disfunciones intestinales. Abrimos nueva consulta enfermera

A partir de la demanda de un colectivo de pacientes con disfunciones intestinales surge la necesidad de crear una consulta enfermera especializada en el tratamiento de este tipo de patología.



La consulta está dirigida principalmente a pacientes con incontinencia fecal y el estreñimiento severo y será conducida por Eva García Peña, experta en esta patología.

El objetivo de esta consulta enfermera es ofrecer apoyo educativo, potenciar los autocuidados y mejorar la sintomatología mediante tratamientos rehabilitadores para lograr una mejora en la calidad de vida de estas personas y familiares.

Publicaciones

Reticencia vacunal. Conceptos erróneos sobre vacunación.
Carmen Mallea Zuriaga – Enfermera del Centro de Salud Trinitat
[Enfermería Integral nº 123](#)

Convocatorias y premios

[Premios Jaume I](#): hasta el 1 de abril
[Premios para proyectos de mejora de coberturas del programa de vacunación antigripal 2019-3020 de la CV](#): hasta el 29 de febrero
[Premios Profesor Barea](#): hasta el 27 de marzo
[Conoce las convocatorias abiertas publicadas por el IISLaFe](#)

Parte de la información que contiene este boletín es contenido de uso interno para el personal del Departament La Fe, por lo que solo se podrá acceder a ella a través de los equipos del departamento.

Edita: Unidad de Comunicación La Fe. Teléfonos (961) 244 256 / 244 258 / 244 259. prensa_lafe@gva.es